



## División Ventanas de Codelco ratifica sello The Copper Mark de producción responsable

La División Ventanas de Codelco ha logrado ratificar el sello internacional The Copper Mark, tras completar con éxito un riguroso proceso de auditorías y cierre de brechas. Este reconocimiento reafirma su compromiso con la producción responsable y sustentable en la gran minería, alineándose con los más altos estándares ambientales, sociales y de gobernanza.

### Ventanas y su Compromiso con la Minería Responsable

La certificación The Copper Mark destaca a División Ventanas como una operación que cumple con las mejores prácticas globales en sostenibilidad. Este logro no solo demuestra el cumplimiento de altos estándares, sino que también impulsa a la división a continuar con mejoras en sus procesos, garantizando una operación más eficiente y amigable con el medioambiente.

Según Gabriel Méndez, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Codelco, “esta certificación es el reflejo de nuestro compromiso con la minería responsable y sostenible. Nos

desafía a seguir mejorando y liderando con excelencia el desarrollo de la industria, alineados con las expectativas de nuestros clientes y comunidades”.

### Auditorías y Mejoras Continuas para Mantener el Sello

Obtener y mantener el sello The Copper Mark requiere un proceso de auditorías periódicas y una mejora continua de las operaciones. División Ventanas conservará esta certificación hasta 2026, reafirmando su compromiso con el desarrollo sustentable y la responsabilidad social. Además, Codelco continuará con nuevas verificaciones en otras divisiones, incorporando criterios adicionales como acción climática y economía circular a partir de 2025.

### Impacto de The Copper Mark en la Industria Minera

El reconocimiento The Copper Mark es un sello de calidad y confianza que certifica que las operaciones mineras cumplen con exigentes estándares internacionales. Para Ventanas, este logro representa un paso más en su camino hacia una minería más limpia y responsable, beneficiando tanto a la industria como a las comunidades locales.